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У  и н и ц и а т о р о в  с о р е в н о в а н и я

УК АЗ ПРЕЗИДИУМ А ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР

О проведении выборов в Верховный Совет 
РСФСР и в краевые, областные, окружные,  
районные, городские, сельские и поселковые 
Советы депутатов трудящихся  РСФСР

В связи с истечением полномочии Верховного Совета РСФСР 
седьмого созыва н полномочий краевых, областных, окружных, 
районных, городских, сельских и поселковых Советов депутатов 
трудящ ихся РСФСР двенадцатого созыва Президиум Верховного 
Совета РСФСР постановляет:

Н азначить выборы в Верховный Совет РСФСР и в краевые, 
областные, окружные, районные, городские, сельские и поселко
вые Советы депутатов трудящ ихся РСФСР па воскресенье 
13 июня 1971 года.

Председатель П резидиума Верховного Совета РСФСР
М. я с н о в .

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР
X. ПЕШКОВ.

Москва, 11 марта 1971 года.

МОЛОДЫЕ ХИМИКИ СЪЕЗДУ ПАРТИИ

XXIVсьезлд
КПСС

В ОСТАВШИЕСЯ ДО 
ОТКРЫТИЯ СЪЕЗДА ПАР 
ТИИ ДНИ ГРУДЯЩИЕСЯ 
ВОЛГОДОНСКА И РАЙО
НА СТРЕМЯТСЯ ДО
СРОЧНО в ы п о л н и т ь  
ОБЯЗАТЕЛЬСТВА.

Комсомольцы н молодежь 
цеха ,К“ 8 химкомбината име
ни 50-летия ВЛКСМ, вступив 
в Л енинский зачет, посвящен 
ный XXIV съезду партии, 
словом и делом выполняют 
заветы  Ильича. В ходе Л е
нинского зачета заметно ак 
тивизировалась вся работа 
комсомольской организации. 
Этому во многом способство
вало то, что в составе цехово
го бюро ВЛКСМ у нас сейчас 
работают энергичные, иници
ативные, добросовестные ком 
сомольцы Саша Скороходов, 
Ж еня Фомичев, Валерий 
Ш амнн, Игорь Ковров и дру
гие.

Распределение обязаннос
тей среди членов комсомоль
ского бюро цеха проведено с 
учетом способностей каждого 
и его ж елания работать в 
данном секторе.

Хорошо работает «Комсо
мольский прожектор» цеха 
нод руководством Ж ени Ф о
мичева. П рожектористы регу 
лярно проводят рейды по 
экономии и бережливости, 
добиваются быстрейшего

устранения вскры тых в ходе 
проверок недостатков.

Неплохо поставлена ш еф 
ская  работа в подш еф ной  
ш коле № 7, в классах 6 «А» 
и 10 «Д». Комсомольскую ор- 
гапизацню  цеха в этих клас
сах представляю т наш и мо
лодые производственники
А лександр Скороходов и Оль
га Зель. Они, в частности, 
регулярно организую т с ре
бятами экскурсии — в город 
Цпмлянск, на Цимлянскую  
ГЭС, в цехи химкомбината и 
т. Л.

В ходе Ленинского зачета 
по инициативе комсомольцев 
было решено проводить ком
сомольские субботники, а на 
заработанные деньги органи
зовывать культурно-массовые 
мероприятия: встречи с вете
ранами, культпоездки, по
мощь подшефному детдому, 
подшефной школе № 7. Так 
за врем я с октября прошлого 
года по январь нынешнего 
в комсомольскую копилку 
поступило свыше трехсот 
рублей.

Много еще можно говорить

о хороших делах и начипапп 
ях  комсомольцев и молоде
ж и  цеха № 8. Сейчас все 
комсомольцы встали на 
24-дневную ударную  комсо
мольскую вахту, которую не
сут с честью.

М етодическая комиссия 
провела политическую  аттес
тацию комсомольцев по вы
явлению  уровня их подготов
ки к  сдаче Ленинского заче
та. Выли отмечены и хоро
шие п слабые стороны подго
товки, Например, хорошо под 
готовлен к Ленинскому за
чету комсомолец Во р и с 
Ш ишкин. В ходе Ленинского 
зачета его приняли кандида
том в члены КПСС. Игорь 
Ковров такж е в январе был 
принят кандидатом в члепы 
КПСС.

Недавно в цехе был прове
ден ленинский урок. Комсо
мольцы снова обратились к 
ленинским мыслям, заветам, 
критически проанализирова
ли свою работу. На ленин
ском уроке родилась новая 
инициатива комсомольцев: 
взять шефство над работа

ми по благоустройству ново
го здания цеха № 8. Здесь 
ж е был выбран комсомоль
ский ш таб но руководству 
этим шефством.

В марте—апреле будут про 
водиться первые субботники. 
А сейчас все комсомольцы 
цеха свои усилия направля
ют на то, чтобы хорошо под
готовиться к сдаче Л енинско
го зачета. И мы уверены  в 
успешной его сдаче. Залог 
этому—добросовестное отно
ш ение всех комсомольцев к 
порученному делу, активное 

их участие в комсомольской 
жизни, стремление работать 
сегодня лучш е, чем вчера. 
Свое положительное влияние 
не может не оказать такж е 
больш ая помощь со стороны 
партийной, профсоюзной ор
ганизации и администрации.

X X IV съезд нартпц  встре
тим I i о-уда р I ш му,

II. АРТЕМОВ, 
член штаба 24-дневнон 

ударной вахты, секретарь 
комсомольской организации 

цеха № 8 химкомбината.

ВЕСТИ С ФЕРМ
Антонина М и ха й ло вна  О рлова  

почти пять лет работает дояркой  
на второй молочнотоварной ф ер
ме ко лхо за  имени Л енина. В 
прош лом  го ду  '  она надоила  от 
каж дой из закрепленны х за  нею  
коров более д в у х  с половиной  
тонн м олока , а на районны х со- 
р евно ва н и ях  по м ехдойке за няла  
третье место.

Хорош ий трудовой темп взяла  
Антонина М и ха й ло вн а  и в ны 
неш нем  году. П о -уд арном у ра бо . 
тая в дни  предсъездовской  тру
довой  вахты, она надоила  за  
д ва  м есяца от каж дой коровы  по 
652 килограм м а молока. Это —  
наивы сиш й по району  показатель.

Н А С Н И М К Е : А. М. О рлова :.
Фото А. Бурдю гова .

Лучшие в совхозе
В овоще-,молочном совхозе

«Волгодонской» подведены итоги 
работы среди животноводов за 
два м есяца. Победителем в пред
съездовском соревновании стала 
доярка третьей молочнотоварной 
фермы С. И. Л ихарева, которая 
на каждую  фуражную  корову 
надоила по 3 4 5  килограммов мо
лока. Почти такого ж е результа
та добилась доярка этой ж е фер
мы М. JI. Морозова. Она заняла 
второе место.

Эти труж еницы  стрем ятся в 
Н ы неш нем году на каждую  фу
ражную  корову надоить по 2 2 5 0  
■ 2 5 0 0  килограммов молока.

Н, СНАНУН0В, 
председатель рабвннвма 

*>—  —  • '-------  _ m m и з ;

В счет второго 
квартала
Когда в колхозе «Иснра» подвели итоги про

изводственной деятельности за два месяца этого 
года, победителем соревнования среди коллекти
вов молочнотоварных ферм признали тружени
ков МТФ №  3, где бригадиром Николай Василь
евич Карташов, а личное первенство по произ
водственным показателям завоевала доярка Ни
на Карповна Гонтарь.

За Н. К . Гонтарь закреплено 17 первотелок. 
За два месяца от каждой из них она надоила 
по 4 9 7  килограммов молока. Это на 2 £ 0  кило
граммов больше, чем тот же средний показатель 
по МТФ №  3.

По надою молока на фуражную корову Нина 
Карповна заняла первое место в колхозе и 
третье— по району.

Передовая доярка досрочно выполнила свое 
квартальное задание и теперь производит про
дукцию в счет второго нвартала. Свой трудовой 
успех она посвящает X X IV  съезду партии.

Л. ПАРХОМЕНКО, 
    __________   экономист.

Уверены в успехе
За годы новой пятилетки  в колхозе « 4 0  лет 

Октября» дальнейш ее развитие получит такая  
отрасль животноводства, к а к  овцеводство. Сей
час в колхозных отарах насчиты вается более 
7 0 0 0  овец.

Овцеводы хозяйства стрем ятся приумнож ить 
свои успехи. Пример в этом показы вает стар
ш ий чабан К. Гумаров и его товарищ и Ф. Сило- 
лобов, II. Кочетов и Н. Ж идков. Вчетвером они 
ухаж иваю т за 9 0 3  овцематками.

О тветственная пора сейчас у животноводов 
Идет массовый окот. От 2 8 3  овцематок уж е по
лучено 3 3 7  ягн ят. П ервые успехи радую т овце
водов. Е сть все возможности для того, чтобы 
в 1 9 7 1  году на каждую  сотню овцематок полу
чить не менее 1 0 0  ягн ят.

Д ля этого здесь создана прочная основа.
П о-хозяйски подготовились чабаны к  окоту. 

В помещении, где разместился молодняк, всегда 
тепло и чисто. К. Гумаров и его товарищ и не 
ж алею т сил для того, чтобы сохранить всех по
лученны х ягн ят.

М. ЖИДНОВ,
,  _ ,  , наш внешт. корр.

Создан штаб
В целях лучш ей организа

ции труда, учета вы полняе
мых работ н отчетности по 
время коммунистического
субботника 17 апрели 1971 
года на Волгодонском хими
ческом комбинате имени 
50-лстин ВЛКСМ создан штаб 
но подготовке и разработке 
планов организации и прове
дения субботника во главе с 
главным инженером комби
ната II. М. Болотиным.

Коммунистический суббот
ник химики, работающие но 
графику непрерывного пропз 
водства, проведут л выходные 
дни до 17 апреля. Остальные 
проведут субботник 17 апреля 
с .8 до 17 часов.

Сессия райсовета
10 марта и городе Цнмлннске 

состоялась районная сессия де
путатов трудящ ихся, па которой 
был обсужден вопрос о состоя
нии п мерах по улучш ению  тор 
говлп в районе. С докладом вы 
ступил председатель Цнмлянско 
го райпотребсоюза II. Е. Поно
марев.

В прениях по докладу п риня
ли  участие председатель Цим
лянского горсовета Г. Д. Рабы 
шев, депутаты  II. Л. Ш ецдсрук, 
М. Б. Пеньков, главврач саноннд 
станции Л. Л. Б езгласная н дру
гие.

В работе сессия принял учас
тие и  выступил с речыо предсе
датель исполкома райсовета 
В. Ф. Баев.

М атериал сессии райсовета 
Судет опубликован в «Л енш пе»,
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«Улучшить использование орошаемых и осушенных земель, 
обеспечить значительное повышение урожайности всех культур, 
возделываемых на мелиорированных землях, направлять для  
этой цели необходимое количество удобрений и техники».

(Из проекта Директив XXIV съезда КПСС).

О Р О Ш А Е М О Е  П О Л Е  Р А Й О Н А
Проектом Д иректив XXIV 

съезда К[[('(' ио новому п я г и л е т  
нему плану намечена большая 
программа дальнейш его развития 
орошаемого земледелия. Осущест- 
г.ляя принятую  программу комму 
нцггнчеекого строительства, пар- 
тип, ее Л енинский Ц ентральны й 
Комитет настойчиво добиваются 
того, чю бы  в наш ей стране при 
любых: условиях обеспечивалось 
производство сельскохозяйствен
ных продуктов в размерах, поз* 
воллющих полностью удовлетво
рить потребности советских лю
дей и иметь необходимые ре
зервы .

Реш ение этой задачи требу
ет, чтобы сельское хозяйство бьг 
стрее было поставлено на проч
ную, устойчивую  основу, чтобы 
гарантировалась стабильность 
валовы х сборов продовольствен
ных, кормовых и технических 
культур  в годы, когда погодные ус 
ловия склады ваю тся неблагопри
ятно. Надо бороться ф  то, чтобы 
сельскохозяйственное нроизводст 
во .меньше подвергалось губитель 
ному влиянию  засухи. Гарантиро 
вать стабильность валовы х сбо- 
ров продовольственны х, кормо
вых и технических кул ьтур  мо- 
ж ет, п р е в д е  всего, орошение. 
Голь ирригации и орошаемого

земледелия в наш ей стране под
нята Коммунистической партией 
на уровень важ нейш их государ
ственны х задач. Темпы иррига
ционного строительства можно 
сравнить только с темпами раз
вития химии. Период прош едш ей 
п ятилетки  ознаменован всесто
ронней творческой деятельно
стью наш ей партии, всего совет
ского народа по дальнейш ему 
подъему сельскохозяственного 
производства.

В ы полняя реш ения майского 
( 1 9 6 6  года) П ленума ЦК КПСС, 
коллективы  хозяйств  наш его рай 
она за годы минувш ей пятилетки 
площ адь орошаемых земель у в е
личили на 4 9 5 2  гектара. Из них 
3 5 9 2  гектара рисовых севооборо
тов. Общая площ адь орош ения в 
районе достигла 2 9 8 5 1  гектара, 
что составляет 17 процентов ко 
всей паш ни колхозов и совхозов. 
На поливе возделы вались зерно
вые на 1)007 гектарах  и овощные 
культуры  на 1 2 7 5  гектарах . Это 
позволило в минувшем году про
изводство огородной продукции 
довести до 1 4 9 7 3  тонн и продать 
овощей государству 1 1 8 1 1  тонн 
при плане 7 1 8 0  тонн.

Больш ое экономическое зн аче
ние орошаемых земель заклю ча
ется в том, что они не подвласт
ны  суховеям и засухам . Там, где 
соблюдаются правила ведения по
ливного хозяйства, они щедро 
одариваю т земледельцев хоро
шими урож аям и. Возьмем, хотя 
бы такой факт. В 1 9 6 9  засуш 
ливом году в Краснодонском вин- 
совхозе, например, на поливных 
участках  было собрано по 27 
центнеров зерна с гектара, в Ду- 
бенцовском мясосовхозе —  по 2 5  
центнеров, в Потаповском зерно
совхозе— по 2 4 ,3  центнера, в 
Волгодонском овоще-молочном 
совхозе — по 2 4 ,1  центнера при 
средней урож айности зерновых 
по району 1 0 ,4  центнера с гек 
тара. Еще лучш их успехов доби
лись отдельные коллективы . Так, 
хлеборобы бригады В. И. П ерсид
ского из П отаповского зерносовхо 
за собрали по 2 7 ,7  центнера я ч 
меня на каждом из 3 8 4  гектаров. 
Звено Н. Л. Ш ендерука из 
Волгодонского овоще - молочного 
совхоза собрало с гектара по 2 0 4  

•Ц ентнера картофеля при плане 
1 1 0  центнеров.

Хороший урож ай овощей был 
вы ращ ен в колхозах имени Орд
ж оникидзе, «Больш евик» и дру
гих хозяйствах-

Особенно хорош ий урож ай на 
поливны х участках  получен в 
1 9 7 0  году. У рожайность зерно-

В овощесовхозе «Волгодон
ской накоплен богатый опыт вы 
ращ ивания вы соких урожаев на 
орошаемых землях.

Этот снимок сделан летом в 
бригаде №  1 во время поливов.

Фото А . БурОюгооа.

вых в Романовском рисосовхозе 
составила на каждом гектаре по 
4 5 ,7  центнера зерна. Рисоводы 
этого ж е хозяйства Т. В. Осначе- 
в а  и Л. II. У лецкая с каждого 
гектара собрали но 67  центнеров 
риса.

Однако не везде еще ценят 
воду и не везде хорошо исполь
зую т поливные земли. В мясосов 
хозе «Больш овский» в 1 9 6 9  году 
с поливны х земель получено зер
новых лиш ь по 1 3 ,2  центнера с 
гектара, в том числе озимой пш е
н и ц ы — по 1 1 ,5  центнера, ово
щ ей— по 2 5 ,5  центнера, к у к у р у 
зы  на силос— по 1 3 7 ,7  центнера, 
сена многолетних тр а в — по 31 
центнеру, И в 1 9 7 0  году в этом 
хозяйстве на поливных участках  
был вы ращ ен о п я т ь т а к и  невы со
кий урож ай сельскохозяйствен
ных культур . Не уш ли далеко по 
урож айности и другие хозяйства 
района.

Что ж е сказалось на этом? 
Главной причиной получения 
низкой урож айности явл яется  
недостаточное внесение на оро
ш аемых полях органических и 
м инеральны х удобрений, несоблю 
дение требований агротехники, 
наруш ение сроков и норм полива 
как  влагозарядкоаы х, так  и веге
тационны х, слабая борьба с сор
ной растительностью , нерацио
нальная  организация труда лю
дей и слабое использование сти
мулов м атериальной заинтересо
ванности. На -все эти недостатки 
необходимо обратить внимание 
руководителям колхозов и совхо
зов района.

Ш ирокая программа по улуч
шению орош ения намечена в но
вом пятилетием  плане. Прежде 
всего предусм атривается увели
чить сечение Донского м агист
рального кан ала, за счет чего уд
воится его пропускная способ
ность. Площадь под поливными 
землями будет расш ирена на 2 0 ,5  
ты сячи гектаров, в том числе 
под рисовыми севооборотами на 
девять ты сяч гектаров.

Будет проведена кап итальная 
строительная планировка орош а
емых земель и реконструкция 
внутрихозяйственны х каналов 
на площади более шести ты сяч 
гектаров и устройство дренажа 
на площади 1,8 ты сячи гектаров.

Особое внимание хозяйства 
района должны уделить повы ш е
нию плодородия поливной паш ни. 
Задача состоит в том, чтобы за 
пятилетие внести под орошаемые, 
культуры  по району 5 5 0  ты сяч 
тонн навоза (9 0  ты сяч  тонн в 
.1971 году) и 1 8 8  ты сяч  тонн 
м инеральны х удобрений (3 0  ты 
сяч  тонн в текущ ем году).

Важно сейчас позаботиться о 
том, чтобы в хозяйствах  района 
своевременно организовать подго 
товку внутрихозяйственной оро
сительной сети к  приему воды, 
подготовку и переподготовку по
ливальщ иков и маш инистов дож
девальны х машин.

Руководителям , специалистам , 
партийным организациям  хо

зяйств  с целью более рациональ
ного использования каждого гек 
тара opouiaeMbix земель и полу
чения высокого урож ая, надо 
укомплектовать бригады и  звенья, 
которые будут работать на поли
ве. В них нуж но подобрать самых 
достойных людей, организовать 
соревнование между ними, пол_- 
нес использовать меры мораль
ного и материального поощ рения.

В работе по развитию  орош ае
мого земледелия труж еники  кол
хозов и совхозов нашего района 
сталкиваю тся с определенными 
трудностями, которые предстоит 
преодолеть, чтобы взять  новые 
рубежи. Для строительства участ 
ков на местном стоке, расш ире
ния площадей под культурны ми 
пастбищ ами нуж ны  трубы. А их 
еще не хватает. Кроме того, на 
щ иты дож девальных установок 
требуется 1 3 0 0  метров брезенто
вой ткани . Действенную  помощь 
земледельцам должны оказать 
работники районного объедине
ния «С ельхозтехника». К сож а
лению , пока дело со снабжением 
колхозов и совхозов необходимы
ми запасны ми частями обстоит 
плохо. Так, наприм ер, м еж район
ны й м агазин «С ельхозтехника» 
ни одного метра брезента не в ы 
делил хозяйствам , а использовал 
его на собственные нуж ды.

Многие наш и хозяйства не
удовлетворительно обеспечены 
необходимой мелиоративной тех
никой. Совершенно отсутствую т, 
например, маш ины для ухода за 
оросительными и сбросными к а 
налами, недостает скреперов, 
бульдозеров, канавокопателей, 
грейдеров и планировщ иков для 
текущ ей планировки в рисовых 
чеках, чизелей - культиваторов 
для безотвальной обработки поч
вы  под посев риса и пропаш ных 
культур .

Хочется сказать , что областное 
управление сельского хозяйства 
мало вы деляет средств на ре
конструкцию  оросительной сети, 
проведение строительной п л ани
ровки и устройство дренажной 
сети.

В использовании земель им е
ю тся и другие серьезны е недос
татки . Так, в винсовхозе «Ок
тябрьский» и з-за  сильной ф иль
тра ции меж хозяйственного к ан а
ла, происходит засоление и забо
лачивание паш ни. В результате, 
выведено из пользования до 7 0  
гектаров пахотны х земель. *

Из-за отсутствия нагорно
сбросного кан ал а  вдоль Н ижне- 
Донского магистрального кан ала 
происходит подтопление прилега
ющих к нему земель полосой ш и
риною до 1 0 0  метров от талы х и 
сбросных вод. В лияние ф ильтра
ции из к ан ала СПР, отсутствия 
нагорного сбросного к ан ал а  и 
отсечной дрены вдоль Ниясне- 
Донского кан ал а  вы водят из строя 
пахотны е земли и многолетние 
зелены е насаж дения в таких  хо
зяйствах , как  винсовхозы  «Ду- 
оенцовский», «М орозовский», 
«Больш овский», «Р аби чевский» ,

Из-за отсутствия отсечной дрены 
вдоль Донского магистрального 
к ан ала такж е происходит>*абола- 
чивание и засоление пахотны х 
земель Потаповского, Романовско 
го и Рябичевского совхозов. Но 
до сих пор ничего не делается 
для устранения этих серьезны х 
недостатков.

В сентябре текущ его года п ла
вучая  насосная станция Хорошев 
ской системы уходит на к ап и 
тальны й ремонт. Колхозы оста
нутся  без воды, но никто не даст 
разумного ответа, чем поливать 
в это время поздние овощи « 
этих хозяйствах . А ведь м о > * г  
вы йти из затруднительного поло
ж ения путем устройства аккум у
лирую щ его водоема на балке 
Больш ой Буерак , что на терри
тории Цимлянского винсовхоза.

Серьезным недостатком в ис
пользовании орошаемых земель 
явл яется  большой разры в между 
темпами строительства о р о у т е л ь  
ных систем и вводом в строй 
ж илья. В результате, в хозяйст
вах не хв атает  кадров.

С каждым годом увеличиваю т
ся  площ ади под орошаемыми зем
лями. В новом пятилетии они бу
дут значительно расш ирены . Так, 
в 1 9 7 1 — 1 9 7 5  годах дополни
тельно будет введено в эксплуа
тацию в совхозе «Больш овский» 
6 ,5  ты сячи гектаров, в совхозе 
«Д убенцовский» —  4 ,4  т ы с ^ 'и  
гектаров, в мясосовхозе «До>,_^, 
вел ьск и й » — 4 ,7  ты сячи гек та
ров, в овоще-молочном совхозе 
«Волгодонской» —  2 ,5  ты сячи 
гектаров, в зерносовхозе «П ота
п овски й»— 4 ,7  ты сячи гектаров.

Таким образом, хозяйства в 
среднем будут иметь от 3  до 6 
ты сяч гектаров орошаемых зе
мель. При наличии такой площ а
ди прибавится забот гидротехни
кам. Чтобы знать п о л о ж е н ^  дел 
на местах, гл у х о е  вникать в 
нуж ды  производства, надо им 
чащ е бывать на орошаемых участ 
к ах , у агрегатов дож девальных 
маш ин. Однако сделать это труд
но. Потому что у гидротехников 
дп сих пор транспортом служ ит 
двухколка и велосипед. Пора об
ратить внимание и на этот в а ж 
ны й вопрос, позаботиться о том, 
чтооы каж ды й гидротехник имел 
современные средства передви
ж ения.

И, наконец, хочется остановить 
ся  еще на ^дн^ч важном вопросе. 
В Ростовской области имеется 
много научны х учреж дений, ко 
торые ведут работы по иррига
ции и мелиорации земель но, к 
сожалению , их работники недостя 
точно осущ ествляю т живую  связь 
с хозяйствам и нашего района и 
ниж е своих возможностей, помо
гают им в работе по улучш ению  
использования орошаемых зе 
мель.

А. Щ ЕРБАКО В  
старший инжемер-гидротехнин 

управления сельского 
хозяйства Цимлянского 

йам и ел н н ш а.
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с, з а прош едш ее пяти
летие выпуск товарной 
продукции возрос на 
одну треть, а объем 
реализованной продук
ции увеличился на 37,4 
процента.

За этот период произ 
воднтелъность труда на

рублей больше, чем 
п ять лет тому назад.

□
Завод вы пускает и з

делия 30 наим енова
ний. После X X III съ ез
да КПСС на заводе ос
воено производство до-

танпы х планов только 
в прошедшем году по
лучено 53 тысячп руб
лей экономии.

□
На предприятии внед 

ряется саратовский ме_ 
тод бездефектной сдачи

ЗАВОД ОТ СЪЕЗДА К  С Ъ ЕЗД У
urfijTHO - эксперим е н - 
талI.ном заводе повыси
лась на 46 процентов.

□
Рентабельность пред

приятия за последние 
пять лет повысилась па 
;Ю процентов, а фондо
отдача—на 12,5 процеп 
та. □

; Сейчас средний зара- 
'б о то к  одного работаю 

щего составляет 1434 
рубля в год. Это на 215

рожных планировщ и
ков откосов, автомо
бильных полуприцепов, 
контейнеров. Создан но 
вый опытно - экспери
ментальный участок.

□
360 работников заво

да трудятся по творчес 
кнм технико-экономи
ческим планам. Треть 
из них — инж енерно- 
технические работники. 
От внедрения разрабо-

продукцни с первого 
предъявления. Если в 
октябре 1908 года в м е
ханическом цехе, н а
пример, принималось 
60—70 процентов всей 
продукции по первому 
предъявлению , то те
перь—90—92 процента. 
Почти четверть рабо
чих цеха имеет личное 
клеймо.

В ответ на Письмо

ЦК КПСС, Совета Ми
нистров СССР, ВЦСПС 
и ЦК ВЛКСМ об эконо 
мии и бережливости 
рабочие завода только 
в 1970 году внедрили 
144 предлож ения из 700 
поступивших. Экономи 
ческин эффект от внед 
рения пх составил 70 
тысяч рублей.

Завод первым в горо. 
де переш ел на новую 
систему планирования 
и экономического сти
мулирования. За четы 
ре года, прошедшие 
после хозяйственной 
реформы в фонд м ате
риального стимулирова 
ния начислено более 
840 тысяч рублей. Из 
них 511 тысяч рублей 
выплачено работникам 
завода в виде премий 
за хорошую работу.

Ш рявоф л&ш говые п я т и л е т к и

Выполнение плана
реализации готовой продукции промышленными предприятиями 
города Волгодонска и Цимлянского района на 1 марта 1971 года.

(в процентах к плану)*

Н аименование
предприятий

С начала года (З а  февраль

Лесокомбинат 
КСМ-5
Птицекомбинат 
Типография № 16

□О ВОЛГОДОНСКУ

105.7 
; 105

103.7
102.4
101.4

112
110
103,2
102,4
101,6

О пытпо-эксперпментальпый 
завод ~ _ 
Химкомбинат

; ioo,8 
100,6

101,5;
10.1

Итого по городу: 101,2 102

ПО РАЙОНУ

Типография № 18 _ 121,2 
'  Завод железобетонных изделии 120,1 

Винзавод 114,3 
М аслозавод 109 
Реммехзавод 107,2 
Рыбозавод 102,6

105.5 • 
125 t 

113,1 
106,8 
105
102

102.5
111.6 
124

Раипромкомбинат 
Прлдильно-ткацкая фабрика 
Ра йп пщекомбинатт

101
97,8

Итого по району: 108,4 110,6

’ по сведениям городской и 
переданным по телефопу.

районной инспекций госстатистики,

. , |

Как яв ству ет  из опублико
ванной сводки, коллективы  
промыш ленных предприятий 
города и района успешно в ы 
полняю т свои социалистичес
кие обязательства в честь 
предстоящ его XXIV съезда 
КПСС. Ф евральский план реа 
лизации готовой продукции 
значительно перекры т. За два 
месяца нынеш него года волго
донцы и цим лянцы  отправили 
потребителям различны х из
делий на 3 7 2  ты сячи рублей, 
сверх плана, или на миллион 
с лиш ним рублей больше, чем 
за тот ж е период прошлого 
года. Только химики Волго
донска поставили своим потре 
бителям сверхплановой про
дукции на сто двадцать с 
лиш ним ты сяч  рублей.

Встав на ударную  предсъез 
довскую вахту , рабочие и ин
ж енерно-технические рабогни 
ки промыш ленных предприя
тий  Волгодонска и района по
высили темпы производства 
продукции. Но городу, напри
мер, план вы пуска изделий 
выполнен на 1 0 5 ,2  процента. 
С опережением графика вы 

пускаю т продукцию  и цим
лянцы . В авангарде соревну
ю щ ихся вы ступаю т работники 
Ц имлянского завода ж елезо
бетонных изделий, лесопере
валочного комбината, завода 
игристых вин, комбината стро 
ительны х материалов №  5 и 
других предприятий.

Но, несмотря на высокие 
общие показатели работы, на 
отдельных предприятиях ещ е 
не в полной мере использую тся 
имеющиеся возможности. На 
химкомбинате, опытно-экспе-, 
риментальном заводе, напри
мер, допускаю тся случаи прос 
тоя железнодорожных вагонов 
сверх нормы. У строителей 
нерационально трати тся рабо
чее время. На части промыш- 
ленны х предприятий станки и 
оборудование используется не 
на полную мощность.

Задача заклю чается, в том, 
чтобы еще больше акти ви зи 
ровать творческий поиск и 
полнее использовать резервы  
производства. Успешно внп ол  
нить предсъездовские обяза
тельства по досрочному завер  
шению квартального п л ан а—  * 
дело чести каждого из нас.

Обмотка якорей генераторов, 
стартеров, электромоторов п дру 
гне работы по ремонту электро
оборудования стали производить 
ся  на Волгодонском автотранс
портном предприятии недавно, 
как только пришел трудиться 
Анатолий Матвеевич Быстров. 
Теперь автобусы и автомобили 
ни одного дня из-за неисправ
ности электрических приборов 
не простаивают.

НА СНИМКЕ: А. М. Быстров.
Фото А. Бурдюгова.

к̂ ''%"ЧГ!1|

«Ленинец» на пусковых объектах

В спокойствии чинном
Строящ ийся в Ц имлянске п и в

завод рассчитан на вы пуск  2 0 0  
ты сяч  декалитров пива в год. И 
не в какие-то отдаленные врем е
на , а  уж е в декабре нынеш него 
года. Но до этого строителям пред 
стоит вы полнить большой объем 
работы —на 3 0 0  ты сяч рублей. 
Или в три с лиш ним раза больше, 
чем за  весь минувш ий год. К аза
лось бы, сами обстоятельства за 
ставляю т - строителей участка 
«Д онкоопстроя», которым руко
водит тов. Толстиков, производи
тельно использовать каж ды й час, 
каж дую  рабочую минуту.

Вместо этого на участке царит 
спокойное ож идание. Чего? Л уч
ш их времен, когда пригреет сол
ныш ко, повеет теплы й ветерок.

—  Тогда мы и засучим р у к а 
ва, —  говорит прораб т. Скриа- 
ченко. —  А сейчас погода не та.

Сколько ж е еще упустят вре
мени строители в ожидании лет
ней погоды? Его и без этого по
теряно немало.

За всю зиму ничего не сделаво 
на очистных сооруж ениях. П ри
мерно столько ж е и в  главном 
корпусе. И все из-за того, что 
осенью строителям не хватило 
каких-нибудь 3 — 4 дней. Именно 
тех дней, которые надо было ис
пользовать для заверш ения р а 
бот по сооружению кры ш и кор
пуса. Но их не наш ли ни на
чальник участка, ни прораб. В 
результате кры ш а течет, кирпич 
ны е стены промокли до самого 
фундамента, промерзли. Ш тукату 
рить их нельзя , а следовательно, 
н ельзя  и вести монтаж оборудо
вания.

Вот истинная цена потерянным

осенним дням прошлого года.
Лиш ь на: днях догадались по

ставить в  щ итовой печку , вклю 
чить калорифер с тем , чтобы ото; 
греть и просуш ить стены и на
чать ш ту к а ту р н ы е . работы. А в 
феврале, январе , декабре разве 
нельзя  было это сделать? Можно.

Кстати сказать, ш тукатурны е 
работы в щ итовой начаты  не по
тому, что руководители строй
участка реш или как-то ускорить 
темпы работы, а потому, что 
бригада электриков Ростовского 
снецмонтажного управления Л? 4 
потребовала фронта работы.

РЕИД РАБКОРОВ

На объекте работает бригада 
Московского спецмонтажного уп
равления Xi 1 треста «Роскооп- 
м онтаж ». Это опытные сп ец иали
сты . Бригадир Н. С. Т аничев, 
сварщ ик В. Ф. Кузнецов и дру
гие ежедневно вы полняю т по 
две-три сменные нормы.

—  Сейчас мы заносим обору
дование в корпус. На это уйдет 
недели две. А потом? —  спраш и
вает сварщ ик В. Ф. К узнецов.—  
Надо бы начи нать монтаж . Но 
для этого нуж но обязательно ош
тукатурить стены . Иначе от 
малейш их , искр, разлетаю щ ихся 
при сварке ! металла, загорится 
торф яная теплоизоляция.

Будь на заводе своя электро- 
подстанция, можно было бы у ста
новить несколько калориферов 
для обогрева и вести ш тукатур
ные работы в нескольких местах 
одновременно. Помещение для 
подстанции строители построили

давно, но заказчи к  до сих пор не 
поставил необходимого оборудо
вания.

Заказчи к  и подрядчик дейст
вую т как-то разобщенно. За
казчик , например, год нажал за 
вез облицовочные плитки, кото
рые неизвестно еще когда пона
добятся. Закуплено оборудование 
солодовни. А само помещение для 
нее будет строиться только в 
1 9 7 2  году, А вот сегодня не за 
что купить кирпич. Это ли не 
бесхозяйственность?

Заказчи к  н и как  не может ре
ш ить с подрядчиком вопроса: кто 
должен строить временны й склад 
для электрооборудования. А он 
крайне необходим. Д еталей элект 
рооборудования очень много. 
Я щ ики с ними навалом хран ятся  
в помещении. Чтобы достать к а 
кую-то деталь, электрикам  надо 
переставить с места на место дс- 
сятки  ящ иков. Они только этим и 
занимаю тся, потому что разло
ж ить детали но видам и назн аче
нию им негде.

Можно и дальш е перечислять 
промахи в работе строителей. Тут 
и ни зкая  трудовая дисциплина и 
плохое использование механиз
мов, Но и без этого ясно, что у 
строителей не початы й к р ай  р а 
боты. Нм есть над чем трудиться, 
есть чем заним аться и в эти дни. 
Не ож идая яркого солнца и тепло
го ветерка. Время не ждет.

Рейдовая бригада «Ле
нинца»:
И. ОВЧИННИКОВ -  свар
щ ик; А. Г О Р Я Ч Н И Н -б р и -  
гадир элентриков; И. НРИ- 
ВОКОНЕВ —  специор. «Ле
нинца»,

Четвертый
объект
совхоза

К оллектив участка, возглавляемого К. II. Звенно, заканчивает 
работы на строительстве коровника, который скоро будет сдан в 
эксплуатацию .

Это четверты й ж ивотноводческий объект, построенны й рабо
чими первого стройуправления в Романовском рисосовхозе. На днях 
строители сдали хозяйству новы й телятник, а раньш е —  два ко
ровника, рассчитанны х на 4 0 0  голов. Всего животноводы совхоза 
смогут разаести гь  около 6 0 0  годов скога.



Р А С С К А Ж У  О  Х С О Л Л Е Г Е

V* ОГДЛ- больная за- 
кончила рассказ о 

споен тяж елой болезни, 
врач-гинеколог Вален
тина Ф илипповна Ру- 
дольская о is ответила:

—Не волнуйтесь, В а
лентина Ивановна. Д е
ло обстоит но так  без- 
надежно, как  вы гово
рите. Еще не все поте
ряно. Л ожитесь на об
следование. Пудем гото 
вить вас к операции.

Последние слова з а 
ставили больную вздрог 
путь. Нет, не предстоя
щ ая операция ее взвол 
иовала. К ней она была 
готова давно. Ее волио 
вале» другое. Сколько 
лет уже. она слыш ит от 
врачей о необходимости 
операции, а делать ее 
инкто не берется.

А тут на тебе: опера 
цня.

Валентина Филиппов 
на понимала, что на 
карту ставится ж изнь 
больной, но другого вы

хода нет. Через нес
колько недель опера
ция стапет невозм ож 
ной вообще. Н ужно не 
пользовать последнюю 
возможность,

Ч ерез два месяца 
больная уехала к  себе 
в П етропавловск-Кам- 
чатекпй совершенно

далы ле: «...большое
Вам спасибо, В аленти
на Ф илипповна, за Ваш 
бесценный труд. Вы 
вернули меня к  ж и з
ни».

Это поистнне напвыс 
ш ая награда для врача 
за его титанический
труд.ВЫСШАЯНАГРАДА

здоровой. У ехала и 
увезла с собой теплоту 
невы сказанной благо
дарности своему спаси 
телю. Вот несколько 
строк из ее письма: 
«Дорогая редакция! 
Очень прош у вас папп- 
сать о людях, которые 
своим благородным тру 
дом приносят здоровье 
человеку, а это значит 
радость н счастье...». И

Однако знания, у в е 
ренность, настойчи
вость и опыт прпш лп 
не сразу. Закончив в 
1950 году Кубанский 
мединститут, Валенти
на Ф илипповна Рудоль 
ская  едет работать в 
М артыновский район. 
Затем  она переезж ает 
в Волгодонск и вот уж е 
пятнадцать лет заведу 
ет гинекологическим

отделен нем городской 
больницы. За врем я 
своей работы, опериру
ющим гинекологом В а
лентина Ф илипповна 
спасла ж изнь тысячам 
больных.

В коллективе она 
пользуется большим 
уважением, к ее мне
нию прислушиваются
п  дорожат им. В тече
ние вот уж е пяти  лет 
Валентина Фплппповпа 
является бессменным 
председателем товари
щеского суда больни
цы.

М ногочисленные бла
годарности, Почетные 
грамоты, Л енинская 
Ю бнлейпая Мед а л ь 
— все это заслуж ен
ные награды  за мпого- 
летнпй и безупречный 
труд на фронте борьбы 
за здоровье человека.

Е. МАГДЕНКО, 
врач, наш внешт.

корр.

Прачечная на ферме
Еще недавно дояркам МТФ Л; 1 совхоз»' 

«Потаповский» халаты, полотенца, спецодежду, 
нужно было стирать дома. А сейчас в специаль
ном помещении оборудована прачечная. Здесь 
установлены стиральные машины. Ведает пра
чечной Прасковья Павловна Антанасова.

НА СНИМКЕ: П, П. Антанасова за работой.
Фото А, Бурдю гова .

„Все лучшее-девушкам“
П од таким девизом  проходила  ф инальная  

пстреча в клуб е  веселы х и находчивы х. На сцене  
Д в о р ц а  культ уры  «Юность» в юморе, смекалке  
и находчивости состязались ком анды  средних  
ш кол В олгодонска  №  7 и №  8.

Интересен тот факт, что в  борьбу за право  
быть сильнейш им и вступили м альчики ш колы  
.№ 8, девочки их  ш колы  на сей раз только «бо
лели» . ]\

Обе ком анды  п р о яви ли  м ного изобретательное, 
ти в  пригот овлении дом аш него задания , в  конкур  
сах сценаристов и «•дом аш них хозяек». О собенно  
тепло бы ли  приняты болельщ икам и  номера х у 
дожественной самодеятельности.

Победит елями К В Н  стали учащ иеся  восьмой  
школы. К ом анде вручена  грамота Г К  В Л К С М  и 
памятные сувениры .

Л. РУППЕНТАЛЬ.

КРЕПНУТЬ
Задуш евная песня льется 

со сцены, взвпвается под сво
ды зала. А на сцену медлен
но поднимаются седые вете
раны. Их лица сегодня тор
жественны, а на лацканах 
костюмов боевые награды. 
Много наград. Т ак  начался 
«Огонек», организованный 
химкомбинатом имени 50-ле
тия ВЛКСМ.

Герой Советского Союза 
С. Я. Гладков, боец легендар
ной Первой Конной А. Ф. 
Долгополов, участница сра

ж ений под Сталинградом и 
Ростовом С. М. Титова. С. С. 
М икадае поведали сидящим 
в зале о пройденном пути. 
Каж ды й из ннх рассказы вал 
о себе, а рассказ получился 
обо всей Советской Армии, 
от ее первы х шагов до сегод
няш ней  могучей поступи.

Мы, воины гвардейской во
инской части, были пригла
ш ены  на этот вечер. Мы дав
но ж дали этой встречи. Вре
м я наш его знакомства с ком
сомольцами Волгодонска не

так велико и тем более при
ятна та теплота и гостепри
имство, которое мы постоян
но ощ ущ али на протяж ении 
всего вечера.

В пам ять о дружбе глав
ный инж енер химкомбината 
И. М. Болотин вручил наш им 
гвардейцам радиолу.

С ответным словом вы сту
пил офицер В. В. Хлюпнев. 
Он поблагодарил ветеранов 
за их интересные рассказы .

В. ГУСЕЙНИКОВ, 
военное лужащ и й.

М о я  о с т  ж с п о р т я

Наши богатыри
I радицнонными ста- 

' ли соревнования тяж е
лоатлетов ДСО «Труд» 
Ведой Калитвы  и Вол
годонска.

Так, недавно коман
да тяж елоатлетов Вол
годонска побывала в 
пос. Ш олоховском г. Во 
лой Калитвы. На полюс 
те разы гралась упор
нейш ая борьба между

соперниками. Соревно
вания начинаю т атлеты 
нанлегчайш ей весовой 
категории, и они в пер
вых лшнутах вступаю т 
в реш ительную  борьбу. 
Так, Виктор. Киселев 
(г. Волгодонск) и А на
толий С о к о л е  н к о  
(н. Ш олоховский) в 
ж име и ры вке набира
ют одинаковую сулшу 
—100 килограммов. Ос

тается заключительное 
движ ение—толчок клас 
сический, где в послед- 
нел! подходе В. Киселев 
толкает 70 килограм
мов, а его соперник 
фиксирует 72,5 кило
грамма и тел! самым 
выходит на первое Л1ес 
то. В весе 56 килограл! 
мов первым стал уче
ник 9 «В» класса ш ко
лы № 7 г. Волгодонска

Владимир Перекрестов. 
Но особенно хочется 
отлютить удачное вы 
ступление Н иколая Жо 
лобова и Виктора Сы
соева (г. Волгодонск). 
Опп проявили настоя
щую волю к победе, 
выполнили порлгы пер 
вого спортивного р а з . 
ряда в отдельных дви
ж ениях  и в своих весо 
вых категориях заняли 
первые Л1еста.

В. КАПЛУНОВ, 
тренер по тяжелой 

атлетике.

Показывает Ростов-на-Дону

Вторник, 16 марта.

1(5 45 — Программа передач. 
16  5 0 —Новости. 17.00 — «Наша 
почта». «Это забота каждого». 
17.35—«На самодеятельной сце
не». Итоги смотра агитбригад 
Дона 18.10—День Дона. 18.30 —
Л енинский университет миллио
нов. Беседы о партии. «От XXI И 
к XXIV съезду КПСС». 19.00 — 
Знакомство с балетом. Балет 
С Прокофьева «Каменный цве
ток». Спектакль Ленинградского 
Акаделшческого театра оперы и 
балета пмепн С. М. Кирова. Тран 
сляцпя из Ленинграда. В е
дет передачу музыковед С. Внно 
градов а. В переры вах—«Врел1Я». 
И нформационная программа. 
22.00 — «Молодежный экрап». 
«Мы—солдаты». Передача о Рос- 
товскол! высшелт командно-пнж е 
нернол! училище. 22.45—Спортпв 
нын дневник, 23.15—Новости.

Среда. 17 марта.

17.00 — Программа передач. 
17.05—Новости. 17.15—«Мир со- 
цпалпзма». Ведет передачу по. 
литпчеекпй обозреватель Ц ент
рального телевидения и Всесоюз 
ного радио Г. Зубков. 17.45 — 
«Спрашивали — отвечаем». 18.20 
—От съезда к съезду. «Пионе
ры «Знака качества». 18.50—Для 
детей. Мультфильм. 19.05—Ден» 
Дона. 19.20—«Свой», Новый ху
дожественный фпльл!. 20.45 — 
«Время». Инфорл1ационная про., 
грамлга. П ередача посвящ ена 
100-летцю П арижской К олтуны . 
21.30—«Встречи на донской зем 
ле», Выступление литературове
да 10. Л укина. 22.15 — Концерт 
Академического мужского хора 
Эстонской ССР под управлением 
народного артиста СССР Г. Эр- 
несакса. 22.55—Новости.

Четверг, 18 марта.
15.30 — Програмлга передач. 

15.35—К 100-летию П арижской 
Коммуны «Гаврош». Х удож ест
венный фильм. 16.50—Новостп. 
17.00—«Наш край». «Каменск на

Северском Долце». 17.30 — Для 
детей. М ультипликационный
фпльм. 17.40—День Дона. 18.00 
—«Человек, общество, закон». 
Телевизионный ж урнал. 18.30— 
Л енинский университет милли
онов. «Учись хозяйствовать». 
П ередача из Л енинграда. 19.00— 
Цветное телевидение. «Худож
ники и поэты Ф ранцузской рево 
люцин». К 100-летню Парижской 
Колшуны. 19.30 — Вечер пеепп 
колшозптора А. Островского. 
Т рансляция из Концертного 
зала имени П. И. Чайковского. 
Первое отделение. Выступает 
эстрадно-спл1фоппческий оркестр 
Всесоюзного радио и тел еви де^  
п пя  под управлениелг народно^» 
артиста РСФСР Ю. Силантьев!». 
20.30—«Врелш». Информацион- 
н ая  програлша. 21.00—«День и 
вся жизнь». Новый худож ествен 
ныи фильм. 22.25—Путеш ествие 
по наш ей фильмотеке. «В мире 
танца». 23.00—Новости.

Пятница, 19 марта.
16.30 — Программа передач. 

16.35—«Наша почта». 16,50—Но
вости. 17.00—Обсуждаем проект 
Директив. «Резервы мясного 
скотоводства». 17.20—Для детей. 
Кинопрограмма. 17.45 — «Луч». 
Информационный клуб. 18.00 — 
Цветное телевидение. Чемпио- 
нат .мира по хоккею с шайбой. 
СССР — ФРГ. Трансляция из 
Ш вейцарии. В перерывах — 
«Тайна «Летучего голландца», 
«Летящие над волнамп». Н ауч
но-популярные фильлш . 20.15— 
День Дона. 20.-35—«М узыкаль
ные вечера». 21.00 — «Вр^мя». 
Информационная программа. 
21.30 — Цветное т е л е в и д е н и е  
«Катерина И злтйлова». Опера 
по мотивам повести Н. Лескова 
«Леди Макбет Мценского у е з
да». 23.25 — Документальный 
фильм. 23.35—Чемпионат мира 
по хоккею  с шайбой. ЧССР — 
США. Третий перпод. Т рансля
ц ия из Ш вейцарии. 00.10—Но
востп.

Редактор В. АКСЕНОВ.

ЦИМЛЯНСКОЕ
РАИОБЪЕДИНЕНИЕ
«СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»

организует двухмесячные кур
сы комбайнеров. Н ачало занятий 
9 лмрта 1971 года. Обращаться: 
пос. Дубравный Цнлшянского 
района, «Сельхозтехника»,

Администрация.

ЦИМЛЯНСКОЙ ГЭС 
срочно требуются 

на постоянную работу: 
начальник смены (дежурный 

электротехник),
кочегары котельной, 
слесари-сантехники, 
кровельщик, 

столяр,
ремонтные рабочие.
Рабочие ГЭС обеспечиваются 

топлпвол! по льготным ценал! в 
соответствии с коллективным 
договорол! и ж илплощ адью  в по
рядке очередности.

За справками обращ аться в 
отдел кадров ГЭС.

Дирекция.

В связи с утратой героовои 
печати Волгодонской вечерней 
(сменной) школы JN* 3, печать 
считать недействительной.

Администрация.

ВОЛГОДОНСКОМУ 
ГОРТОРГУ 
требуются: 

для постоянной работы в ма
газинах:

продавцы продовольственных 
товаров,

грузчики и рабочие (м уж 
чины), 

уборщицы (ж енщ ин ы ).
За справками обращ аться но 

адресу: г. Волгодонск, пер. Ч ехо
ва, 2. Отдел кадров. ^

Админ истра ци я.

«ВОЛГОДОНСКМЕЖРАЙГАЗ»
выполняет монтаж газобаллон

ных установок в дол1ах жителей 
частного сектора городов Вол
годонска и Цнлыянска. Обра
щ аться: г. Волгодонск, пер. П уш 
кина, 4, кв, 1; г. Ц имлянск, Дон
ская, 4, участок «М ежрайгаза».

Администрация.

П равление колхоза «Искра» 
и партийное бюро извещ аю т 
о копчике активного участ
ника гражданской войны, 
одного нз первы х организа
торов колхоза

Нефедова Федора Ивановича
и выраж аю т глубокое со

болезнование сел1ье н род- 
ственникам покойного.

НАШ АДРЕС: Волгодонск, улица Волгодонская, 12, редакция 
газеты «Ленинец».

ТЕЛЕФОНЫ; редактора—26-31; зам. редактора, отвстственн# 
го секретаря, отделов промышленности и писем—24-24; еельхо£  
отдела—26-44; бухгалтерии—24.49; тицографии—24-74.
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